



« Nous pourrons bientôt effectuer des interventions chirurgicales délicates ici à Bethléem. Opérer les plus petits est toujours un défi. Avec votre aide et le bon équipement, nous leur offrons une médecine pédiatrique chirurgicale de premier ordre. Merci de tout cœur ! »

Dr. Ra'fat Allawi, médecin-chef et membre de la commission de construction



Inauguration :
fin 2025

Aménagement intérieur :
printemps 2025

Fin du gros œuvre :
février 2025

Pose de la
première pierre :
novembre 2024

Premier coup de pioche :
septembre 2024

Planification détaillée :
février 2024

Choix du projet
gagnant :
septembre 2023

Début de la planification :
août 2022



Voici à quoi ressemble aujourd'hui la nouvelle aile de l'hôpital pédiatrique. Si elle est déjà presque terminée, c'est grâce aux personnes qui s'engagent sur place et à vous, nos donatrices et donateurs. Il faut maintenant que les travaux restant à faire avancent pour que les enfants puissent y être opérés correctement dès la fin de l'année.

« Je suis très reconnaissante que mon enfant soit bientôt opérée dans un environnement accueillant par une équipe professionnelle bien formée. Et je sais que d'autres parents souhaitent la même chose pour leurs enfants. »

Maman de Luna,
deux ans et trois mois.



Coût total de l'extension	CHF 6 800 000
Équipement et appareils adaptés aux enfants	CHF 3 000 000
Coûts planification et construction, réserve	CHF 3 800 000
Fonds propres et engagements institutionnels	CHF 1 960 000
Appels aux dons en Suisse	CHF 2 232 000
Appel aux dons en Palestine	CHF 572 000
Autres promesses de dons	CHF 1 621 000
Montant manquant (en février 2025)	CHF 415 000

